
I Edgar Vonderweiden aus Aa-
chen ist seit gut einem Jahr wie-
der in Leipzig, führt als Direktor
das Novotel. Zuvor war er etliche
Jahre in Berlin tätig, eröftete in
Leipzigmit das Ibis-Hotel. J,eip-
zig ist meine Lieblingsstadt", er-
klärt er. 

"It{ir 
gefüllt die Offenheit,

das pulsierende Leben, die Bereit-
schaft, Neues zu entdecken".
schwärnt er, auch von seinem

hochmotiviertcn Mitarbeiterstab. Für die derzeitige Beaujo-
lais-Saison habe er einen besonders guten Tlopfeiftir seine
Gäste ausgesucht. Mit seiner FreuadinAnle lonnte der Hote_
lier allerdings erst nach der Beaujolais-Eröftiungsparty an-
stoßen. 

"Sie 
hat heute Abend Dienst, arbeitet als-IGanken-

schwester", erzählt er mir. In der Nähe vom Zoo wohnend. sind
beide in der Freizeit öfters nm Copudener See unterwegs.


